

# En receso la Asamblea decidirá ley Ejecutivo

Ayer se declaró en receso la Asamblea Legislativa, únicamente con 35 diputados presentes, lo que le da el derecho al Presidente de la República, de ampliar el decreto del Estado de Sitio, en Consejo de Ministros.

Dicho decreto, que afecta 4 artículos que ofrecen garantías constitucionales, termina su vigencia el próximo 31 de diciembre, siendo ahora el Primer Magistrado de la República a quien corresponderá su derogación o prórroga.

La sesión plenaria de ayer se realizó únicamente con los diputados en mención, por cuanto continúa el "impasse" interpartidario en el cual algunos partidos no aceptan la elección de la actual Junta Directiva, por considerarla insconstitucional, según lo han dicho.

Únicamente llegaron a la cita los diputados de PAISA, PDC y AD, que no suman los 40 diputados necesarios para discutir la cuestión del Estado de Sitio, que requiere de la presencia de los dos tercios del primer Organismo del Estado.

En dos comisiones fueron discutidos previamente, los pun-

tos de la Ley del Impuesto de Timbres, que caduca también el 31 de diciembre, la cual según se dijo, tendrá que sufrir reformas.

Asimismo se abordó el Decreto 207, pero quedó de manifiesto que esta "discusión ya sale sobrando", por cuanto en la nueva Constitución Política se establece todo lo relativo a esta disposición.

Se explicó que la Asamblea volverá a reunirse el próximo mes de enero, aunque todavía no se vislumbra solución al problema surgido.

— Pasa a la página 36 —



**VISITA PN.** El arzobispo de San Salvador, monseñor Arturo Rivera y Damas, centro, visita las instalaciones de la Policía Nacional para ofrecer un saludo navideño a los reclusos y personal, como también para constatar las condiciones en que se encuentran los detenidos. Es atendido por el director del cuerpo, Cnel. y Lic. Reynaldo López Nuila.

## Alvergue candidato a la Vice del PDC

El Dr. Pablo Mauricio Alvergue, es el más firme candidato a la vicepresidencia del Partido Demócrata Cristiano (PDC), según aseguró a LA PRENSA GRAFICA alto dirigente político pedecista.

Expresó el político que ese era el consenso del Comité Político del PDC que se encuentra reunido para hacer

dicha nominación lo más pronto posible.

### Chávez Mena renuncia

Por otra parte, el entrevistado, quien no quiso ser identificado, informó que el canciller de la República, Dr. Fidel Chávez Mena, renun-

— Pasa a la página 36 —

## Es un deber de todos participar en política

Las razones por las cuales el empresario debe participar en política, fueron expuestas ayer durante disertación del Sr. Carlos Remberto González, organizada por el Partido Alianza Republicana Nacionalista, en el Hotel Camino Real.

El evento reunió a numerosas personas que toman parte activa en la iniciativa privada del país y que acu-

dieron a la invitación de ARENA, para tomar conciencia de que su responsabilidad ciudadana trasciende más allá de los escritorios, desde donde dirigen sus negocios hasta el verdadero patriotismo que deben evidenciar para ayudar a resolver los más graves problemas políticos nacionales, por

— Pasa a la página 36 —

## Prepara campaña política: D'Aubuisson

ARENA y el campesino; ARENA y el obrero, son los programas especiales a los que nuestro partido dará prioridad en la próxima campaña presidencial, dijo ayer el mayor Roberto D'Aubuisson, candidato a la presidencia por dicha agrupación.

Nuestro "slogan" no los

cambiaremos. Haremos hincapié en que los ciudadanos voten por El Salvador, no deben votar por los "internacionalistas", dijo D'Aubuisson.

La campaña electoral en firme, el Partido Alianza Republicana Nacionalista la comenzará el próximo siete de

— Pasa a la página 36 —

## A la mujer dedica su posición Dra. Castilo

Mi posición en el Organismo Legislativo se le dedicó a la mujer salvadoreña, declaró ayer la presidenta de la Asamblea, Dra. María Julia Castillo Rodas.

Les prometo trabajar con honradez, con energía y procurando que el Organismo Legislativo sea respetado por su imagen y por su trabajo.

Pasando a otro punto, la Dra. Castillo Rodas, fue enfática al manifestar que la elección de la nueva Junta Directiva de la Asamblea es constitucional. Lo que se dice, puntualizó, son posturas, son posiciones de dirigentes políticos; considero que de-

bermos ver las cosas con un poco más de madurez política. Estamos invitando a los demás partidos políticos a que se integren a la directiva, hay tres puestos disponibles para que sea una directiva de tipo, colegiado, reafirmó.

Se refirió también la Dra. María Julia Castillo Rodas sobre las declaraciones del diputado D'Aubuisson, con respecto a que PAISA pagará en las próximas elec-

— Pasa a la página 36 —



Foto de LA PRENSA, por Fuentes TRASCENDENCIA. Sr. José Ayala Pacheco, dijo ayer que los próximos meses serán de trascendencia en la vida política del país.



Foto de LA PRENSA, por Fuentes DISERTANTE. El Sr. Carlos Remberto González, presidente del FIGAPE, explica la importancia de que el empresario intervenga en política.

# Harán requisito solvencia Mpal.

A efecto de evitar y recuperar en parte la mora que padece el Alcaldía capitalina, en los primeros días de enero se presentará un anteproyecto de ley creando una ordenanza para que ningún trámite pueda realizarse sin solvencia municipal.

Así lo anunció a LA PRENSA GRAFICA el Lic. Alejandro Duarte, alcalde capitalino, quien señaló que actualmente la mora con la municipalidad asciende a los 31 millones de colones.

Agregó el funcionario edilicio que de esta cantidad, la mora real podría llegar a los 18 ó 20 millones de colones, ya que muchas per-

sonas o empresas con deudas han desaparecido.

Señaló que de esta suma son recuperables en el año de 1984 unos 4 ó 5 millones de colones.

### Autonomía total a las alcaldías

El alcalde Duarte dijo que en la nueva legislación salvadoreña, se ha dado un gran paso en beneficio de la comunidad, ya que se ofrece plena autonomía a los Concejos

— Pasa a la página 48 —



**NUEVA LEY.** Un ante proyecto de ley que obligue a la ciudadanía a obtener solvencia municipal para realizar cualquier trámite, será presentado a la Asamblea, informa el alcalde capitalino, Lic. Alejandro Duarte.

## Rotarios darán premio al mejor nacimiento

(Sonsonate). El Club Rotario de Sonsonate, por primera vez premiaron con diploma y premio en efectivo al mejor nacimiento Navideño, que a juicio de un jurado calificador sea considerado merecedor de este estímulo.

El Dr. Héctor Edmundo Castro Pineda, presidente del Club Rotario de Sonsonate, informa: "Hemos dis-

— Pasa a la página 36 —



PRESENTACION. Integrantes de la Compañía Salvadoreña de Teatro Lírico, dan a conocer sus proyecciones para el próximo año, que se iniciarán con una presentación

de operetas y zarzuelas en la última semana de enero. De izquierda a derecha: Sr. Francisco Avelar, Sr. Carlos Canizález, Consuelo de Ramírez, Nilda de Ramírez

## Constitución de 1983

A partir de mañana y en las subsiguientes ediciones, de LA PRENSA GRAFICA, estaremos publicando la nueva Constitución Política de 1983, recientemente aprobada por la Asamblea Constituyente. Por este medio, queremos servir a nuestros lectores para que, puedan recortarla y formar su cuadernillo y tener a mano la nueva Carta Magna.

Recogemos así la trascendental importancia que tiene para la Patria este valioso régimen que institucionaliza y vigoriza la política social y cívica del país.

Rogamos a nuestros lectores estar pendientes de la edición diaria para que recorten la nueva Constitución Política.